2023 年 2 月 3 日(金)5 名の留学生が来校しました Andrew アンドリュー(California, San Francisco) Lucas ルーカス(New York, Brooklyn) Jose ホセ(Florida, Miami) Jacek ヤツェク(California, Quincy) Itay イタイ(Israel)





休み時間も積極的に話しかける生徒たち

マイコンカーを説明する理数工学科の生徒。



ホセは、フロリダで NASA と働いていたエンジニア。 「プログラム何使ってる の?」など専門的な会話 も交わされました

5 時間目 2 年 3 組 現代文 テーマは「日本の美意識」 6 時間目 2 年 4 組 現代文 Japanese Sense of Beauty



英語の原稿はなるべく暗記!

興味を持ってもらうよう、欧米のものと比較したり、 日本にしかない言葉を、英語で伝わるように言い換え たり、美しい写真を見せたり、さまざまな工夫が見られ ました。

発表終了後にはグループにはいってもらい、 フリートークの時間も。





授業の最後には記念撮影。

放課後は部活動見学&体験

① 合唱部(美しい歌声に高校生のレベルではない!と驚いていました)





② なぎなた部(はじめて見るなぎなたの美しい所作に感動して見とれていました)



③ お琴の会(初めてのお琴でしたが、生徒達が熱心に教えてくれたので、弾くことができた!と感謝していました)





④ 茶道部(初めての本格的な抹茶。お店で売っているものと味が違う!自分でたてたお茶は格別だった様





先生の美しいお着物姿に もウットリ。

子)

⑤ 吹奏楽部(エネルギッシュな演奏とダンスに元気をもらった!と言っていました)



